

Wir können mehr als nur fräsen

Die perfekte Verbindung zwischen einem hochmodernen Maschinenpark und traditionellem Chirurgiehandwerk

Wir wissen, was Kunden interessiert und stellen unsere Fertigungskompetenz kurz vor.



Hochqualitative und vollautomatisierte Maschinen:

- 24 Std/ 7 Tage Produktion
- Unser Maschinenpark: Hermle CNC-Fräsmaschinen (C400 U), Gleitschleifanlage Rösler, Laser Beschriftungsanlage Trotec (SM700), Miele Reinigungsanlage (PG 5828)
- Automatische Werkzeugüberwachung

Digitalisierung:

- Programmierung mit modernster CAD/CAM-Technologie
- Simulationsmöglichkeit noch vor der ersten Serienfertigung
- Schnelligkeit und Reaktionsfähigkeit durch Connected-Manufacturing Software

Eigener Werkzeugbau:

- Flexibilität
- Automatische Werkzeugbestückung
- Optimale Ergebnisse



Die Rudolf Storz GmbH ermöglicht als Lohnfertiger die Herstellung von komplexen Teilen, während wir gleichzeitig Schnelligkeit und Reaktionsfähigkeit gewährleisten.

Vertrauen Sie auf unseren Maschinenpark, der Tradition und Innovation vereint. Bei uns erhalten Sie präzise gefertigte Medizinprodukte, die den höchsten Ansprüchen gerecht werden.

Überzeugen Sie sich selbst. Melden Sie sich bei unserer digitalen Firmenpräsentation an. Und sehen Sie, wie wir Sie mit unserer Expertise unterstützen können.



Interessiert?

Sie möchten weitere Informationen erhalten

Bitte kontaktieren Sie uns unter sales@rudolf-storz.de

We can do more than just mill

The perfect combination of state-of-the-art machinery and traditional surgical craftsmanship

We know what customers are interested in and briefly present our manufacturing expertise.



High-quality and fully automated machines:

- 24 hours/ 7 days production
Our machinery: Hermle CNC milling machines (C400 U), Rösler vibratory grinding machine, laser labelling system Trotec (SM700), Miele cleaning system (PG 5828)
- Automatic tool monitoring

Digitalization:

- Programming with the latest CAD/CAM technology
- Simulation option even before the first series production
- Speed and responsiveness thanks to connected manufacturing software

In-house toolmaking:

- Flexibility
- Automatic tool loading
- Optimum results



As a contract manufacturer, Rudolf Storz GmbH enables the production of complex parts, while at the same time guaranteeing speed and responsiveness.

You can rely on our machinery, which combines tradition and innovation. We provide you with precisely manufactured medical products that meet the highest standards.

See for yourself. Register for our digital company presentation. And see how we can support you with our expertise.



Interested?
**You would like
to receive further
information**

Please contact us at sales@rudolf-storz.de